



Nîmes, le 15 octobre 2025

La ville devant soi...

Chère Nîmoise, Cher Nîmois,

Franck Proust

Président de Nîmes Métropôle

1^{er} Adjoint au Maire de Nîmes

Candidat à l'élection municipale de Nîmes

À l'heure où l'image domine et les informations circulent en continu, l'écrit seul demeure. Il engage son auteur. Un engagement, fil conducteur de mon action, porté par les valeurs de loyauté et de travail dans mes responsabilités quotidiennes, tant professionnelles que publiques.

Ces élections municipales qui se profilent sont une parenthèse où chacun peut prendre le temps de poser un regard sur le présent et l'avenir de cette ville. Ce qu'elle est. D'où elle vient. La direction à prendre. Ce qu'il convient de poursuivre, de corriger et d'améliorer.

Nîmois parmi les Nîmois, je partage avec vous ce sentiment d'appartenance à cette ville de caractère, de passion, parfois d'excès comme le sont les villes méditerranéennes. **Chef d'entreprise** ancré dans les réalités de notre quotidien, j'ai été élu en juillet 2020 à la Présidence de Nîmes Métropole. **Dans un contexte où l'État montre son incapacité à redresser les comptes de la Nation, j'ai redressé en quelques mois les finances de l'Agglomération** et stoppé net l'endettement.

En moins d'un mandat et entouré d'une équipe soudée :

- en matière de déplacements et de protection de l'environnement, j'ai renouvelé tous les Bus, désormais 100 % énergie verte et équipé Nîmes d'un réseau de vélos en libre-service;
- en matière de développement économique, j'ai doublé le nombre de destinations des lignes commerciales de notre aéroport moribond il y a encore 5 ans et conforté des centaines d'emplois de la plateforme aéroportuaire et dans les grandes zones d'activité;
- en matière de pouvoir d'achat, j'ai baissé la taxe sur les ordures ménagères;
- enfin, en matière de sécurité, j'ai obtenu du Ministère de l'Intérieur, la brigade des transports qui garantit la tranquillité des nîmois dans leurs déplacements quotidiens et mon action de protection des inondations a permis de mettre à l'abri des milliers de Nîmois et d'entreprises.

Fort de cette réussite, notre Maire Jean-Paul Fournier qui s'apprête à quitter son fauteuil avec la satisfaction de l'œuvre accomplie m'a demandé en mars dernier d'assumer également les fonctions de Premier Adjoint de la ville. C'est la démonstration **que les fonctions de Président de l'Agglomération et de Maire de la Ville centre doivent être confondues pour gagner en efficacité et faire fondre les charges.**

Je mesure pleinement les préoccupations d'une majorité d'entre vous : santé, sécurité, cadre de vie et pouvoir d'achat. Dans une France en pleine turbulence, nous avons besoin dans nos villes de stabilité, d'écoute et d'autorité. Je veux une ville où l'on se sente bien, dans un cadre de vie à taille humaine. **Maire demain, engageant la ville dans un avenir durable, je déployerai pour Nîmes la même énergie que j'impulse depuis cinq ans à Nîmes Métropole.**

Dans les semaines à venir, je vous présenterai un projet pensé pour tout Nîmes, pour notre quotidien et pour demain. Il sera porté par "TouT Nîmes", une équipe nouvelle, compétente et déterminée. Tel est l'engagement que je porte devant vous pour 2026.